
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
神谷　真太郎様

◦ゲ ス ト 紹 介◦

静岡大学　防災総合センター

特任教授　岩田　孝仁様

米山奨学生　ソリマン・ゼアド様

◦ビ ジ タ ー 紹 介◦

浜松ロータリークラブ　海野　育男　様

◦会　長　挨　拶◦

会長　平尾　清様

みなさん、こんにちは。２４階のこの部屋がす

ごく狭く見えます。本当に会員数が増えて驚い

てます。今日は静岡大学から岩戸先生をお招き

して防災に関して卓話を頂きます。１月１日の

能登半島地震、それを受けて静岡県でも下田
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の方とかいろいろ動きがあったようですけど

も、その辺のタイムリーな話をお聞かせて頂き

ます。それから毎週のようにビッグニュースが

飛び込んで来るんですが、先々週が大谷翔平と

水原一平の詐欺事件だった思いますが、先週は

川勝県知事の辞意表明、今週は後追い記事です

が大谷翔平の被った被害が実は１６００万ドル

だったという連邦警察の発表が発表がありまし

た。今の日本円で言うと２４億円ぐらいになる

と思うんですけどもちょっと想像を絶します。

それから川勝県知事の話はいよいよ５月の最終

日曜日だと思いますが 選挙が行われると思い

ます。元浜松市長の鈴木康友さんと元静岡県副

知事の大村さんの一騎打ちのような様相を呈し

てまいりました。浜松対静岡みたいな図式にな

るんでしょうか、今日浜松ロータリーからゲス

トをお呼びしておりますが、浜松の方もどうい

う動きがあるんでしょうか。川勝県知事の功罪

色々あったと思うんですが 実は私３０代ごろ

当時海運会社に勤務しえおりましたが 日比谷

の本屋に入って一冊目に留まった本が川勝平太

著「文明の海洋史観」。当時川勝さんのお名前

は存じ上げていませんでしたが、当時川勝さん

は早稲田の教授だったと思うんですが、海運会

社に勤めていた関係で「文明の海洋史観」って

何のことだろう、海洋と文明がくっついたよう

なタイトルで少し立ち読みしたらあっと云う間

に引き込まれ、購入しました。その後、立派な

学者さんが静岡県知事になるんだとすごくワク

ワクした気持ちになったのを覚えております。

１５年間いろいろと紆余曲折がありましたが次

の県知事がどなたになるか判りませんが、先月

ＪＲの大脇静岡支社長にリニアの話をして頂き

ましたがＪＲ関係者もやきもきしてるんじゃな

いかなという感じがしております。先週岸田総

理がアメリカ議会で演説しました。すべて見ま

したがスピーチは３０分ぐらいありました。岸

田総理３０分間英語で全く原稿を見ず、ずっと

前を向いて英語でしかも立派な格調高い内容で

少々驚いたんですが、 日本の新聞紙上を賑わし

ている自民党や岸田総理とはイメージが全くか

け離れて、哲学者の様な大変威厳のある内容で

した。特にウクライナの話になった時、岸田総

理がアメリカは１人じゃないよってこんな言い

方しました。Ｕｎｉｔｅｄ Ｓｔａｔｅｓ ｉｓ 

ｎｏｔ ａｌｏｎｅ．原稿も見ずにずっと喋り

通した岸田さん、どれだけ練習したんだろうと

感心しました。今日は静岡の防災に関して岩田

先生の話を伺いたいと思います、今週も皆さん

お元気でお過ごしください。エンジョイ！ロー

タリー！

◦新  会  員  紹  介◦

植田　光紀さん
（うえだ みつのり）
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中部電力株式会社　常務執行役員　静岡支店長

植田　光紀さん

皆さんこんにちは。中部電力、植田光紀と申し

ます。よろしくお願い致します。このロータリー

非常に盛況な会で大変光栄に思っております。

伝統と格式のあるこのロータリークラブをご紹

介をいただきまして誠にありがとうございま

す。ずっとサッカーを続けてまいりました。清

水で生まれて焼津で育って藤枝に通学して１８

歳までおりました。大学を出で中部電力に入社

して●●年目になりますが、初めて静岡の勤務

になりました。ぜひよろしくお願いします。

◦幹　事　報　告◦

幹事　番匠　俊行さん

ポール・ハリス・フェロー認証が届いてお

ります。ポール・ハリス・フェローは今ま

で１，０００米ドル以上寄付された方を称える

認証です。今日７人の方に届いています。

粉川　翔太朗さん

川池　朗さん

松本　博士さん

稲葉　豊さん

坂上　康さん

深澤　一浩さん

山本　芳司さん

◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●月●●日　森田　昌宏さん

●月●●日　小林　武治さん

　　

【結婚記念日】

●月●●日　疋野智男さん・淑子さん

●月●●日　石川雅章さん・めぐみさん

◦ス　マ　イ　ル◦

植田　光紀さん

伝統と格式の高い静岡ロータリーに入会させ

て頂きます。大変喜んでおります。よろしく

お願いします。

志田　洪顯さん

中電、植田氏を紹介します。どうぞ、仲良く

お付き合い願います。

大須賀　紳晃さん

入会された大窪さん、植田さんをよろしくお

願いい致します。

杉浦　哲さん

学校法人　静岡理工科大学　駅前新キャンパ

スが無事スタートしました。これから様々な

地域連携活動を発表していきます。どうぞ御

注目、御参加を！ 

木村　絵美さん

４月１日に事務所を移籍して弁護士法人たち

ばな法律事務所の所属となりました。今後と

もどうぞよろしくお願いします。スマイルし

ます。

小林　武治（タケハル）さん

誕生日のお祝いをありがとうございます。私

の名前は選挙で選ばれた初代静岡県知事と同

姓同名です。彼は小林タケジと読みますが。

その後、タケジさんは参議院議員となり佐藤

内閣で閣僚を歴任しましたが、問題発言の多

い人で、それが原因で閣僚辞職に追い込まれ、

政界を去ったそうです。今後は「失言」に気

を付けて生きていきます。



疋野　智男さん

●月●●日、●●回目の記念日でした。きれ

いなお花をありがとうございます。

石川　雅章さん

結婚記念日のお花、ありがとうございました。

おかげさまで●●回目の記念日になりました。

これからも夫婦仲良く笑顔いっぱいで過ごし

ていきます。

後長伸太郎さん

先日、結婚記念日のお花が届きました。あり

がとうございました。元々口数の少ない２人

ではございますがお花のおかげで会話が多少

はずみました。つつしんでスマイルさせてい

ただきました。

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

4/8 100（100） 現地 64 名
Zoom2名 34 名 66％

4/15 101（101） 現地 69 名
Zoom1名 31 名 69.30％

※出席免除会員を引いた会員数。
　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

 

◦ゲ  ス  ト  卓  話◦

静岡大学　防災総合センター

特任教授　岩田孝仁　様

演題「能登半島地震に学ぶ　想

像力の欠如に陥らいない防災」

ただ今ご紹介いただきました

岩田と申します。静岡県庁で

長く防災をやっておりました。県庁退職後、

縁があって静岡大学の方にお世話になって防

災総合センター長をやっておりました。その

あと、特任教授をさせていただいています。

実際の仕事の中から私自身が考えたり感じて

きた事を含めて話させていただきます。お手

元に能登半島地震のこと、最近メモ書きをし

たもの、出版されたものをコピーしてお届け

しております。実は災害というのは起きるた

びに色んな顔を見せます。その顔って一体何

だろと言うと弱いところを必ず突いてくるん

ですね。今回１月１日に地震がありましたけ

ど、まさか皆様えーって思われた方も多いと

思いますが、正月は外して起きるわけでも無

いのです。いつ起きてもおかしくないですね。

その中で能登半島は人口減少、高齢化という

のが深刻でこの地域をどう復興させていくか

という課題になっています。防災は地方交付

税を大きくするだけでは解決せず、税の仕組

みを変えたり政府の緊急支援チームの増設な

どありますが、そのようなものも現場でどう

受け入れて良いか分からなく混乱してしまっ

ています。システムが出来上がっていません。

それらを全部指揮を執るような体制を国が用

意する必要があると考えています。静岡も地

方としてその様な事を発信しながら出来るこ

とをやって行きたいと思っております。静岡

は取り組める問題もたくさんありますし、皆

さん方、色んな対応していただけると有難い

と思っております。ありがとうございました。


